

Les membres du gouvernement tenus par un "contrat de performances" au Burundi

PANA, 20 février 2011 Bujumbura, Burundi - Les ministres ont signé devant le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza un "contrat de performances" et dont la première évaluation se fera dans six mois, apprend-on de source officielle à Bujumbura. Le texte soumis jeudi à la signature des ministres était ainsi libellé : "Je m'engage solennellement à réaliser les tâches dévolues au ministère qui m'est confié et reprises dans les plans d'action du gouvernement du Burundi pour l'exercice 2011".

Le texte laisse à la discrétion du chef de l'Etat le soin de prendre les mesures nécessaires à l'encontre des ministres "défaillants". Les membres du gouvernement avaient plutôt l'habitude de rendre compte solennellement de leurs actions au Parlement lors des séances de questions orales, comme le veut la Constitution du pays. Aux yeux de l'opinion, les ministres les plus exposés et attendus au tournant sont surtout ceux de l'Economie et des Finances, du Commerce, de la Sécurité publique et de la Bonne gouvernance. L'inflation galope, la corruption est de plus en plus criante dans le pays tandis que l'insécurité se fait sentir au quotidien à travers des actes de banditisme à main armée dans le pays.